

01.06.2018 – 10:06 Uhr

Nouvel interlocuteur pour les médias / Peter Meier, ancien correspondant parlementaire, est le nouveau responsable de la politique d'asile de l'OSAR



Berne (ots) -

Peter Meier prend en charge la fonction de responsable de la politique d'asile au sein de l'Organisation suisse d'aide aux réfugiés. En prenant les rênes de ce poste nouvellement créé, il rejoint l'équipe de direction. Dès aujourd'hui, il accompagne, en tant qu'interlocuteur principal pour les médias, le débat public et politique. Agé de 53 ans, il a suivi pendant des années la politique migratoire suisse et européenne en tant que correspondant parlementaire pour Tamedia SA. Il jouit donc d'une fine maîtrise de la thématique et bénéficie d'un réseau avec les acteurs-clés.

Après avoir commenté les questions relatives à l'asile pendant plusieurs années, il cherchera dès à présent à exercer une influence directe et à prendre part de manière active aux décisions : Peter Meier, correspondant parlementaire, est le nouveau responsable de la politique d'asile à l'OSAR. Il prend donc les rênes d'une fonction nouvelle et, en tant qu'état-major, relève directement de la directrice Miriam Behrens.

Agé de 53 ans, cet historien et spécialiste des médias suivra de près la politique d'asile au Parlement fédéral et défendra les droits des réfugié-e-s et des requérant-e-s d'asile en Suisse. Il peut s'appuyer sur un vaste réseau déjà existant dans les domaines de la politique, de l'administration, de la science et des médias. Durant son activité de correspondant parlementaire pour la Berner Zeitung et, plus récemment, pour la rédaction de Tamedia SA, il a assumé durant plusieurs années la responsabilité du dossier « Asile et exil » et connaît donc personnellement de nombreux acteurs de ce domaine. En tant que responsable de la politique d'asile, il occupe également la fonction d'interlocuteur principal pour les médias. Il entend conserver, à l'égard des médias, l'approche ouverte et orientée service de l'Organisation suisse d'aide aux réfugiés. Il est désormais disponible pour toute demande de renseignements ciblée sur les affaires courantes et pour des discussions de fond sur divers aspects de la politique d'asile.

Contact:

Peter Meier, responsable politique d'asile (du mardi au vendredi)
peter.meier@fluechtlingshilfe.ch;
Ligne directe : +41 31 370 75 15

Medieninhalte



Peter Meier, le nouveau responsable de la politique d'asile de l'OSAR / Texte complémentaire parots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100056995 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerische Flüchtlingshilfe SFH/Bernd Konrad"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100056995/100816314> abgerufen werden.